

Salud amplía vacunación contra Influenza a toda la población

CAMPAÑA. Minsal adelantó esta medida atendiendo la alta circulación viral.

Ante el aumento de enfermedades respiratorias, el Ministerio de Salud anunció la ampliación de la campaña de vacunación a toda la población. De acuerdo a lo

informado por el seremi de Salud, Alberto Godoy, la medida fue tomada atendiendo la alta circulación viral durante el invierno.

"Desde hoy la vacuna de In-

fluenza está disponible para toda la población general y se puede solicitar de forma espontánea en todos los puntos de vacunación activos en nuestra región, es decir, en todos los consultorios, hospitales comunitarios y postas rurales", explicó Godoy.

La autoridad detalló que es-



COBERTURA CONTRA LA INFLUENZA ALCANZA EL 77% EN LA REGIÓN.

ta medida -que tradicionalmente se realizaba en agosto- se adelantó dado el buen avance de la campaña a la fecha y -fundamentalmente- atendiendo la alta circulación viral registrada durante el invierno.

"La estrategia preventiva busca fortalecer la protección comunitaria contra la Influenza y mantener la inmunidad poblacional durante los meses críticos de invierno y primavera, para disminuir los riesgos de posibles rebrotes de virus respiratorios", dijo